



INFORMATIONEN

SPD/ Freie Bürger Kleinrinderfeld

Ausgabe August 2015

Verantwortlich: i.S.d.P.:

Dominik Hetzer, Gartenstraße 1, Kleinrinderfeld

Berthold Haaf, Gerchsheimer Str. 24, Kleinrinderfeld

Wir informieren aus dem Kommunalparlament:

Sitzung des Gemeinderates vom 23. Juli 2015

Wichtigste Tagesordnungspunkte waren:

Beratung und Beschluss über die Entlassung des Herrn Hans-Karl Karches aus dem Gemeinderat:

Der Gemeinderat entsprach dem Antrag des Herrn Hans-Karl Karches und entließ ihn aus gesundheitlichen Gründen aus dem Gemeinderat.

Beschluss über die Nachbesetzung des vakanten Mandates der SPD/Freien Bürger

Der Gemeinderat stellte fest, dass der vakante Gemeinderatssitz der Fraktion der SPD/Freien Bürgern zufällt. Er wird dem ersten Listennachfolger der SPD/Freien Bürger, Herrn André Henneberger, zugesprochen. Dieser hat sich am 09.07.2015 ohne Vorbehalte schriftlich zur Übernahme des Mandates und zur Eidesleistung bzw. zum Ablegen des Gelöbnisses bereit erklärt.

Vereidigung des neuen Gemeinderatsmitglieds

Gemeinderat André Henneberger leistete den Amtseid und wurde damit offiziell Mitglied im Plenum.

Aktualisierung der Besetzung der Ausschüsse

Die vakanten Positionen der SPD/Freien Bürger in den Ausschüssen übernahm Gemeinderat André Henneberger. Er wurde ordentliches Mitglied im Bau- und Umweltausschuss und Vertreter von Gemeinderat Arnold Henneberger im Ausschuss für Kultur und Soziales.

Beratung und Beschluss über den Antrag der CSUKL-Fraktion, die Verwaltung zu beauftragen, nach Rücksprache mit den Fraktionsprechern einen Terminvorschlag mit Inhalt und Ort für eine Fortbildung des Gemeinderates zu machen

Die CSUKL beantragte ein Seminar für den Gemeinderat. Themen sollen die Dorfentwicklung, die Ortskerngestaltung und die baulich-soziale Innenentwicklung sein. Auch wenn wir es vorrangig als Aufgabe der einzelnen Fraktionen ansehen, ihre Mitglieder in Sach- und Rechtsfragen fortzubilden, haben wir dem Antrag der CSUKL zugestimmt.

Ertüchtigung des Fußweges im Teil A des Friedhofs – Beratung und Beschluss über die Übertragung der Befugnis zur Vergabe der Tiefbauarbeiten auf die Erste Bürgermeisterin

Der Gemeinderat übertrug die Kompetenz zur Vergabe der Tiefbauarbeiten für die Ertüchtigung des Fußweges im Teil A des Friedhofs im Rahmen der im Haushaltsplan veranschlagten Mittel auf die Erste Bürgermeisterin.

Benachrichtigungen und Anfragen

Bürgermeisterin Eva Linsenbreder berichtete unter anderem über das Ferienprogramm, über den Sachstand zur Beschaffung des neuen Hilfeleistungslöschfahrzeuges, über den Sachstand zur Ermittlung der Konditionen einer möglichen Glasfasererschließung von Limbachshof sowie über den Sachstand zum Förderverfahren für den Ausbau des Flurweges zwischen Limbachshof und Kist. Überdies informierte sie das Plenum über den erfolgreichen Abschluss des Abbruchs des Altbaus der ehemaligen Hauptschule. Die Abbruchkosten beliefen sich auf knapp 104.000 € brutto und lagen damit um mehr als 120.000 € unter der ersten Kostenschätzung.

– Stabwechsel im Gemeinderat –
Bürgermeisterin Eva Linsenbreder verabschiedete Hans-Karl Karches und vereidigte André Henneberger!

In der Sitzung am 23.07.2015 nahm unser verdienter politischer Weggefährte Hans-Karl Karches aus gesundheitlichen Gründen seinen Abschied aus dem Gemeinderat. Er gehörte dem Plenum seit März 1992 an und bekleidete 14 Jahre (Mai 2000 bis April 2014) das Amt des Zweiten Bürgermeisters.

Wir danken ihm für seine langjährige engagierte Arbeit zum Wohle unseres Dorfes und seiner Bürgerinnen und Bürger. Seit mehr als 23 Jahren gestaltete er als Mitglied unserer Fraktion die Zukunft von Kleinrinderfeld. Während seines kommunalpolitischen Wirkens hat er viele wegweisende Projekte angestoßen, begleitet und vollendet und mit seinen wohl durchdachten und nachhaltigen Konzepten unserem Dorf das Rüstzeug für die kommenden Jahre mit auf den Weg gegeben. Wir bedauern sein Ausscheiden sehr, haben aber vollstes Verständnis für seine Entscheidung, da gesundheitliche Aspekte immer Vorrang genießen. Unsere besten Wünsche für die Zukunft begleiten ihn.

Gleichzeitig wünschen wir unserem neuen Fraktionskollegen, André Henneberger, einen guten Einstand und bei allen anstehenden Entscheidungen stets eine glückliche Hand. Wir freuen uns auf die gemeinsame Arbeit mit ihm.

Das Foto, welches uns die Gemeinde freundlicherweise zur Verfügung stellte, zeigt Altgemeinderat Hans-Karl Karches (links) und unseren neuen Gemeinderat André Henneberger (rechts) zusammen mit Bürgermeisterin Eva Linsenbreder (Bildmitte).



Über die weiteren Beratungen und Beschlüsse im Gemeinderat halten wir Sie/Euch auch weiterhin sowohl über Facebook, als auch über „Rund um den Brunnen“ auf dem Laufenden. Bei Fragen zu einzelnen Themen stehen wir Ihnen/Euch jederzeit gerne auch persönlich zur Verfügung.

Die nächste Sitzung des Gemeinderates, zu der wir Zuhörerinnen und Zuhörer ganz herzlich einladen, findet am Mittwoch, 23. September 2015 um 19.00 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses statt.

Frohe Ferien und einen erholsamen Urlaub wünscht Ihnen Ihre Gemeinderatsfraktion SPD/Freie Bürger:



Berthold Haaf



André Henneberger



Arnold Henneberger



Dominik Hetzer



Luise Then



Sven Zipprich